

令和7年度 第2回 浜松市立細江中学校運営協議会 会議録（要点記録）

- 1 開催日時 令和7年11月21日（金） 10時20分から12時20分まで
- 2 開催場所 浜松市立細江中学校 会議室
- 3 出席委員 内山 有香、吉田 真譽、加茂 里佳、佐藤 憲孝、山本 武志、
太田 かおり、石田 潤司
- 4 欠席委員 山本 浜雄、白柳 恵美、船越 こず恵
- 5 オブザーバー 藤井 初奈（浜松学院大学）
- 6 学 校 遠藤 健司（校長）、岡田 充弘（教頭）、宮下 友樹（主幹教諭）、
野栗 絹世（事務）、鈴木 小百合（CSディレクター）
- 7 傍聴者 なし
- 8 会議録作成者 CSディレクター 鈴木 小百合
- 9 議長の選出

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、加茂委員が本日の議長を務めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。

10 協議事項

「ホソ・フェス」（ふるさとキャリア教育）について

- ・細江中学校のキャリア教育推進について
- ・子供たちの学びの姿について
- ・現状と課題について
- ・まちづくり推進協議会で提案する代表グループの選出について

11 会議記録

司会の加茂委員から、委員総数10人のうち7人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立している旨の報告があった。

○「ホソ・フェス」（ふるさとキャリア教育）について

議長から、この学校運営協議会では、細江中学校が力を入れているキャリア教育をバックアップしていきたいと考え活動を進めているが、本日ホソ・フェスを参観してのご意見や感想を伺いたい。また、まちづくり推進協議会で発表するグループを推薦してほしいとあり、委員からは以下の発言があった。

- ・ 310が分かりやすくてよかった。実現できそうなイメージができた。課題対応能力も網羅されていたと思う。（石田委員）
- ・ 340が胸に響いた。子供たちが地域のために何かしたいと思っていることに感動した。（太田委員）
- ・ 340。自分の地区でもお祭りがあり、小学生はお囃子などで参加をするが、中学生とは触れ合う機会がなかなかない。発表を聞いて、今後は中学生に参加してもらうのもありだなと思った。（佐藤委員）
- ・ 301は、なまずを防災に役立てようという突拍子もない提案だったが、突拍子もない話にヒントがあると思う。こういうアイデアを出せる子たちがこれから生きていく中で社会に出たときに光るものがある子たちだと思う。ホソ・フェスらしくていい。こうい

うのを忘れてほしくない。(佐藤委員)

- ・ 商業を中心に見た。ホソ・フェスのおかげで地域の現状を知ることができる。クラウドファンディングなど現状打破の提案をしていた。物を売ったり、お金を稼いだりすることの大変さに気づけたのがいいと思う。(山本武委員)
- ・ 312と319を見て、以前に姫様スタンプカードがあったが、それをベースにして中学生の新しいアイデアを乗せるといいのではないかと思った。なぜ今は使われていないのか、盛んにならなかった理由を考えるといいと思う。(内山委員)
- ・ 340は、参加型ではなく参画型と考えて、大人ではなく中学生の企画で考えられていたのがよかった。子供たちが何を楽しみにして祭りに来るのかが中学生なら分かっている。子供目線の新しいおまつりができると思う。(内山委員)
- ・ 興味を引き付ける工夫がされていてよかった。写真を使って今と昔、または京都と細江を比較するなどしているのがよかった。今までの先輩方の良いところを真似るなど、ホソ・フェスを毎年やっていることが積み重なり、より良いものになっていると思う。(加茂委員)
- ・ 303は、釣りプラスごみ拾いの提案だった。子供から大人まで楽しめ、ごみ拾いをするのが面白いと子供が思えるように考えられていたのがよかった。(加茂委員)
- ・ 340がとてもよかった。伊目の祭りは子供の人数が減っていて寂しいと思っていたけれど、今年は中学生のブースが大人気だった。ホソ・フェスを通じて地域のために何かしたい、次の世代のために何かしたい、と考えているのがうれしかった。地域の活性化につながると思う。そういう姿を見て子供たちのために何かしたいと思う大人が増えるといいと思う。自信に満ちた発表だったので、これからも経験させてあげたいと思う。(加茂委員)

議長から、学校運営協議会では以上の意見が出たが、それも参考にして学校で相談し代表グループを決めてほしいとあった。

その他連絡事項等

- ① 学校運営協議会自己評価について
- ② 学校評価について
- ③ 議事録について
- ④ 部活動地域展開について

校長から資料を見ながら説明があった。令和8年度9月から土日は完全に地域へ移行する。地域でどなたか、細江の子たちが通いやすい場所に「はまクル」を立ち上げてほしいと思っている。地域の情報があれば教えてほしい。

- ⑤ 来年度のメンバーについて

来年度から3期目になるため、新メンバーについて教頭から説明があった。

- ⑥ 第3回学校運営協議会について

2月18日(水) 13:30~15:30